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¿QUÉ ES LA CUMBRE GLOBAL 
DE DISCAPACIDAD?
La Cumbre Global de Discapacidad es un evento donde se reúnen personas 
interesadas en lograr la inclusión de las personas con discapacidad en todo el mundo; 

¿Cómo participan las personas con discapacidad en la Cumbre?
Las personas con discapacidad expresan su opiniones y sus demandas y los gobiernos 
las escuchan. 

Los organizadores de la Cumbre esperan que:
• Los gobiernos realicen políticas públicas que respondan a las necesidades de las 
personas con discapacidad.
• Los gobiernos, las organizaciones de la sociedad civil y las empresas privadas hagan 
proyectos para mejorar la inclusión de las personas con discapacidad.

La Cumbre de Londres fue organizada por el Departamento para el Desarrollo 
Internacional de Gran Bretaña, la Alianza Internacional de Discapacidad y el Gobierno 
de Kenia. La Cumbre de Londres fue el 24 de julio de 2018. 

Los países están trabajando para lograr un desarrollo inclusivo. También están 
trabajando para dar una buena asistencia humanitaria. La Cumbre de Londres se hizo 
para garantizar que las personas con discapacidad estén incluidas siempre en el 
desarrollo inclusivo y la asistencia humanitaria en todo el mundo.
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¿QUÉ SE LOGRÓ EN LA CUMBRE
GLOBAL DE DISCAPACIDAD 2018?
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En la Cumbre Global de 2018 se logró:

- Tratar temas importantes establecidos en la Convención Sobre los Derechos de las 

Personas con Discapacidad. Se habló de: el estigma y la discriminación, la educación 

inclusiva, el empoderamiento económico y el acceso a la tecnología e innovación.

- Compartir las mejores prácticas para la inclusión de las personas con discapacidad

- Los gobiernos y las organizaciones se comprometieron a trabajar juntos para crear 

políticas públicas que incluyan a las personas con discapacidad. 

Todos quieren construir un mundo mejor para todos.



Cumbre GLOBAL de Discapacidad
ARGENTINA 2019 
El Gobierno de la República Argentina, IDA y RIADIS anuncian la segunda 
“Cumbre Mundial de Discapacidad” Argentina 2019. Esta Cumbre se hará en 
Buenos Aires, Argentina, entre el 6 y el 8 de junio de 2019.
IDA es la Alianza Internacional por la Discapacidad, por sus siglas en ingles. 
RIADIS es la Red Latinoamericana de Organizaciones no Gubernamentales de 
Personas con Discapacidad y sus Familias. 
En 2018 se hizo la primera “Cumbre Mundial de Discapacidad”, en Londres Gran 
Bretaña.
La Cumbre de Argentina es la continuación de la Cumbre de Londres. 
Las personas con discapacidad de Latinoamérica y del mundo necesitan vivir 
incluidos y gozar de sus derechos, libertades y dignidad humana.
La Cumbre de Argentina ayudará a Latinoamérica y el mundo a asegurar y 
garantizar lo que las personas con discapacidad necesitan. 

¿Cómo ayudará la Cumbre? En la Cumbre habrá paneles. 
En los paneles hablarán personas de todo el mundo, pero la voz principal será la 
de las personas con discapacidad. 
En los paneles se hablará sobre políticas públicas inclusivas y sobre buenas 
prácticas. 

En la Cumbre, América Latina hace aportes al mundo y se compromete a 
trabajar por la inclusión de las personas con discapacidad con el resto del 
mundo. 
 
¿Quiénes van a estar en la Cumbre de Argentina? 
En la Cumbre van a estar:
• los gobiernos
• los organismos internacionales, como Naciones Unidas, la Organización de los 
Estados Americanos, la UNESCO, entre otros.
• las organizaciones de la sociedad civil, como organismos de Derechos 
Humanos, maestros, abogados, rehabilitadores y otros profesionales
• las organizaciones de personas con discapacidad
• los donantes. Los donantes dan fondos para poder realizar los proyectos 
• empresas privadas 
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6 de Junio

La Alianza Internacional de Discapacidad organiza el Foro de la Sociedad Civil 
el 6 de Junio. El Foro será un día antes de la cumbre. 

En el Foro las personas con discapacidad y sus organizaciones van a responder 
algunas preguntas:  
• ¿Qué temas preocupan más a las personas con discapacidad?
• ¿Cómo se está cumpliendo con la Convención sobre los Derechos de Personas 
con Discapacidad en tu país?  
• ¿Qué temas quieres que se hablen en la Cumbre? 

¡NO FALTES AL FORO! NECESITAMOS TU PARTICIPACIÓN. 

7 y 8 de Junio
 
El 7 y 8 de Junio se hará la Cumbre de Argentina. Las personas con 
discapacidad y sus organizaciones están construyendo el programa de la 
Cumbre. 
Van a participar expertos en los distintos temas. 
Si deseas participar en la Cumbre o quieres tener más información, 
escríbenos, 

TU PARTICIPACIÓN ES NECESARIA 
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¿dónde?: Tecnópolis
Tecnópolis es un gran espacio para eventos, que está en el Parque del Bicentenario, 

en Vicente López, provincia de Buenos Aires,

Todos los años, de julio a noviembre en Tecnópolis se realiza una gran muestra de 

ciencia, tecnología, industria y arte. Esta muestra es la más grande de América 

Latina.

La Cumbre Global de Discapacidad – Argentina 2019 se hará en Tecnópolis.

Nos aseguramos de que Tecnópolis sea accesible para todos y todas. Esperamos que 

la Cumbre de Argentina sea el evento más accesible en la historia de la región.

7PÁGINA.



BAÑOS ACCESIBLES
BAÑOS ACCESIBLES

BAÑOS ACCESIBLESAUDITORIOS 1 y 2

SALA
PLENARIA

CENTRO DE
EXPOSICIONES

INGRESO PRINCIPAL
ACCESIBLE

ACCESO

ACCESO

ACCESO

ACCESO

ACCESO

ACCESO

ACCESO

ACCESO

ACCESO

BAÑOS ACCESIBLESBAÑOS ACCESIBLES

plano general

C
A

L
L

E
 P

R
IN

C
IP

A
L

 2

PARKING
EXTERIOR

PARKING
INTERIORNAVE 

DE LA 
CIENCIA

ACCESO y
ACREDITACIONES

8PÁGINA.



Eventos a desarrollarse
durante la cumbre
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TALLER DEL GRUPO DE WASHINGTON SOBRE ESTADÍSTICAS Y DISCAPACIDAD. 

El Grupo de Washington depende de la Comisión de Estadística de las Naciones
Unidas. Estudia las mejores formas de medir y estudiar la situación de las personas con 
discapacidad. Trabaja para que se puedan comparar entre si los datos de los distintos 
países. 
En esta Cumbre los expertos del Grupo de Washington brindarán un Taller.

III SIMPOSIO INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN INCLUSIVA.

Es organizado por el Ministerio de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología de la 
Nación.
Este Simposio se compartirán políticas y prácticas para una Educación Inclusiva de 
calidad y equitativa para todos. Hablarán especialistas en el tema, argentinos y 
extranjeron.

V ENCUENTRO FEDERAL CALIDAD E INFORMACIÓN “AVANCES Y DESAFÍOS 
EN ACCESIBILIDAD TURÍSTICA”.

Es organizado por la Secretaría de Gobierno de Turismo de la Nación y la Subsecretaría 
de Turismo de la Provincia de Buenos Aires.
El evento mostrará los avances en la accesibilidad y los desafíos que aún existen en el 
turismo. 

EXPO ORTOPÉDICA.

Habrá más de 80 empresas de Ortopedia, Rehabilitación y Tecnología Asistiva. Se 
harán Conferencias y Talleres.

LATINAMERICAN SEATING SYMPOSIUM.

El Simposio mostrará las últimas tecnologías para Movilidad y Sentado. Expertos en 
Rehabilitación y Terapia Física darán conferencias, talleres y harán demostraciones.



coordinacion@cumbreglobaldiscapacidad.gob.ar

@CumbreGlobalDiscapacidad Cumbre Global Discapacidad Argentina 2019

Para mayor información:

www.cumbreglobaldiscapacidad.gob.ar


